

Tim Satgas TMMD Kodim 0829/Bangkalan Jadi Imam Sholat Di Masjid

AHSAN - BANGKALAN.UPDATES.CO.ID

May 14, 2022 - 17:19



Photo bersama usai sholat berjemaah



BANGKALAN, - Salah satu tugas dalam TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) adalah pembinaan mental. Pembinaan mental (Bintal) merupakan salah satu sasaran dalam pekerjaan non fisik TMMD KE-113 TA 2022 Kodim 0829/Bangkalan

Tim satgas TMMD Kodim 0829/Bangkalan melalui Paur Bintal Korem 084/BJ dan anggotanya, secara rutin berbaur dengan masyarakat dan tokoh-tokoh agama baik di lokasi TMMD ke-113 tersebut yakni di Desa Gangseyan Kecamatan Sepulu Kabupaten Bangkalan maupun di Desa- Desa lain yang berbatasan dengan Desa lokasi TMMD ini.

Paurdoklistaktra Bintal Korem 084/Bhaskara Jaya, Letda Endry Susilo melalui Bamin Bintal Korem 084/BJ, Serka Idham usai melaksanakan sholat dhuhur berjemaah di Masjid Desa Bangsereh, Kecamatan Sepulu Kabupaten Bangkalan mengutarakan, “Alhamdulillah dengan adanya TMMD di wilayah Kabupaten Bangkalan ini, Insyaallah, kami dari Bintal Korem 084/ Bhaskara Jaya setiap ada kesempatan melaksanakan kegiatan anjongsana ke pondok pesantren, masjid-masjid terdekat dengan lokasi wilayah TMMD ini.” Tuturnya pada Sabtu (14/05/2022) siang.

“Mudah-mudahan selanjutnya, kita sebagai anggota TNI khususnya TNI AD serta Jajaran TNI secara keseluruhan melaksanakan silaturahmi dengan para tokoh agama, pondok-pondok pesantren dan masjid-masjid.” Pungkasnya.

Sementara itu, Salah seorang Jemaah Sholat Di Masjid Desa Bangsereh, H. Mohtar menuturkan, “Alhamdulillah senang dengan kehadiran bapak-bapak TNI ini. Suaranya merdu, mulai dari Adzan, baca sholawat puji-pujian sangat merdu suaranya. Alhamdulillah masjid jadi banyak yang hadir untuk Sholat berjemaah dengan imam pak tentara yang itu.” Ujarnya.

“Kegiatan di Masjid Bengsereh ini tiap malam jumat ada kegiatan sholawatan selain tiap waktu ada Sholat berjemaah, Pak Tentara ini berjemaahnya bagus.” Pungkas H. Mohtar.

Perlu diketahui, saat anggota tim satgas TMMD ke 113 Kodim 0829/Bangkalan

mengumandangkan Adzan dan memimpin Bacaan Sholawat sebelum Sholat berjamaah dimulai di Masjid Desa Gangseyan, Masjid Desa Bangsereh maupun Desa lainnya selalu menjadi perhatian bagi masyarakat setempat sehingga ikut hadir ke Masjid setempat untuk ikut berjamaah.